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マスプレゼントで桃帯髄話を持つ様になったというわけ

です。

都心に住む小学生の大半が持つ様になったとしても

不思議ではありません。雌に|阯界全休では4億台を突

破し、 2001年l )二lにはおそらく10億台に達するでしょ

う。そうなれば地球上の人に'約60億人のうち、 6人に

1人が桃帯砺話を持つ小になります。この様な蝿くべ

き数字が何を意味するのか。21世紀は間迷いなく地球

的規棋での'I1!i報化が定着し、その機能を発揮する社会

になると思うのであります。特に雌近NTTドコモの

発売した「iモード」はパソコンがなくてもインター

ネットに接続出来、登録さえすればEメールや銀行振

込みが出来る、つまり桃,淵:?E話にインターネットの端

末機能を付加させて大ヒットとなった訳です。

今年に入って、突然マイクロソフ|､のビルゲイツ氏

が、CE() (最商経営黄任者）を辞任すると発表しま

した。 「ウインドウズ98」が独占禁止法に進反するか

どうか、司法省との激しいやりとりのに|:!で一il瞳、辞任

を表IﾘIしたのですから、彼の発言･にll堺が注I言|しました。

「日本が開発したiモードの鞍場によって、パソコ

ンに代り、 ．隣帯暇話こそが21世紀の'li1i報化社会を椛築

するネットワークの'|州lみになると云う判|折に立ち、

これまでの路線を全面的に転換する｡」と云ったので

あります。ご承知の様にマイクロソフ|､が今[|の繁栄

を築いたのは、 インターネットへの対応を肢優先にし

たパソコンのOS(JII§木ソフト）に蒲uしたからに外

なりません。ところが、パソコンよりも便利で使い勝

手のよい,|州I:1，瞳紬がインターネットの端末として機能

すると云う郡実を'三|のあたりにするや「今度はｲ州|:電

話のネットワークに必要なOSへの|｝N発に戦略をシフ

|､する」と寅高し、 「私のもてるすべての時|&l 、エネ

ルギー、 ボ11造ﾉjをそれに投入するためにソフ|､i＃1発の

妓高黄任者につく」と紬んでいます。

"M:咽話が今後ビルケイツの云う,様にインターネッ

I､のツールとして大活朏する日が来るのか、 21世紀の

大変換が！＃l侍されます。

次|回Iも、この携帯岻話の続きをもう少しおi活したい

と思います。
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囲出席報告

会員 71(63)名 出席 51名

出席率 80.95％

前々回 7月4日 （修正I!11勝率)100%

密ビジター紹介 2名

へ

|伊豫田幹事報告 ’
1 ．今日お渡し致しました、言語リストと職業技能は

25日までに事務局までお知らせ頂きますようお願い

致します。

へ

| 尾関会長挨拶’
皆さん、 こんにちは。

先回の例会の翌日から、急に｢II1LIに出張する噸にな

り、 7月12日のクラブ泰i_t委員会を欠席してしまいま

した。鈴木委員長をはじめ箭さんにご迷惑をおかけし

申し訳ありませんでした。今後はこの様な事がない様

にして行きたいと思っております。

本日は最近、普及著しい携附:電話について、経済評

論家の長谷川瞳太郎さんの話を簸近聞きましたので少

しお話したいと思います。

携帯電話は日本では昨年末までに5800万台を超え、

遂に固定電話を_上廻ったそうであります。又、昨年・

年間に世界全体では2億8千万台の緋,|緋E話が生産販

売され、アジアでも中国だけで一年間に2200万台を数

えたそうです。又、スペインの大都市では子供へのク

リスマスプレゼントとして300万台が売れスペインの

人口は約6千万人ですから、その5％が--.回のクリス
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泰年鹿議長テーマ 恭紙は禰生紙捲《蛾Iルでおります。



りに出され風呂屋さんが二束三文の値で落札。天守閣

は煙りとなって消えたそうです。

尻尾の先端は|]本有数の漁港境港があります。一般

評が買い物が出来るili場があり、新鮮な魚介類を安く

賀う聯が,'ll来ます。駅前の道路沿いには、漫両キャラ

クターがズラリと帷ぷ水木しげるロードがあり、ゲゲ

ケの鬼太郎や1号l玉おやじ、ねずみ男に会えます。

狭い海峡を渡ると島根半脇です。脇の北側、 H本海

側はきれいな海岸線が出て釣りと海水浴が楽しめま

す。私が釣りにいって、 もう釣りたくないと思った

のが度あります。半烏の典ん中あたりにある"|上浦と

いう所に↑j:った時です。夜、 5～61i｣l竿を入れたら入

れ食いでついてる針にほとんど魚がかかっており、蒋

さと、魚の重さでクタクタになりました。

半島の西の端にあるのがI I御碕です。38キロにも

およぶ粁礁海岸で、ウミネコがたくさんいますし、釣

りや散策にはいいところです。ここは形のいい魚がつ

れますね。

そこから10キロ穏西にいったところにあるのが出

雲大社です。 「1本、の大注連繩、縁結びの神様として

知られてますが、伊勢神宮と並ぶ,li社で祭神は入国主

神です。 10月は神無月といいますが、 ｛&雲地方では

10月は全図の神様が染まるので神征I1と呼ぶそうで

す。お審銭はご縁（5円）が在ります様にとか、十分

ご縁(15III)が~…というように51'I玉を投げ入れま

す。それと、かしわfは4I IIIIというのが出雲大社のし

きたりで、自分のが211'1､ l;1I手のが211 11です。

出雲大社から40キロほど東にいった所に水の部、

ラフカディオハーン（小泉八雲）が愛した町松江があ

ります。宍道湖に1Hiし、夕焼けの景色はすばらしいも

のがあり、湖に浮かぶシジミ採りの船にも風情があり

ます。話は変わりますが烏根県全部かどうか分かりま

せんが商葉はズーズー弁なんですよね。米子市の隣I11].

は脇‘恨県の安来市で、その間に大きな1 l 1とか川とかあ

るのなら解りますが、そういうものはないのにズー

ズー弁なんですよね。’'1山は分かりませんが、 ‐什松il:

城の城主に東北地方の殿様が来たのではないか、と商

う人がいますが、ほんとうのことはわかりません。

その安来市の少し西に足立美術館があります。約

1300点の近代IMxll'iが腱示されており、横山大観の

作,',i'!は特別腱示館にあります。絵凹もいいですが柚1I1

水の大庭I噌|もすばらしいですね。

雌後に隠岐脇。後鳥羽上県、陵1WWWI天皇が流された

!;ﾙ。 [l本海に浮かぶ!;j◎行くには7|§行機かフェリー。

島後、西ノ島、 1'1ノ!;&、知夫里脇と,1つの島から成っ

てます｡Iﾉ叩ノ島の|遮悩海岸に代表される兇蝋な海岸美。

また釣りの好きな人にとっても ・度は行ってみたい所

だと思います。マダイ、 クロダイ、 スズキ、 イカ等。

I1*には10キロ級のマダイが磯で釣れる'jIもあるそう

です。泳いでいる時にマダイ、 クロダイの群れに出会

う時もありました。キスも益IM1、小さな港の入り江で

の投げ釣りで30センチ前綾の大物が何本も釣れてき

囹卓話“鳥取の紹介と周辺の観光地”

会興柵ﾉ'二 章渦

本Hは私が生まれた鳥取県米子市の紹介とA1辺の観

光地の話をさせていただきます。社会人に成ってから

あまり帰っていないので不確かなところがあると思い

ますが聞いていただきたいと思います。

鳥取県の面猿は奈良県と'百lじくらいで､南は岡ll l県、

北はH本海、東は兵l'if県、西は島根県にljilまれライオ

ンを横から兇たような形をしています。その尻尾のつ

けねの所にあるのが米子市で人口はLl万人弱。観光

の本によりますと、大山隠岐阿立公園観光の堆地、 lll

陰の大阪ともいわれる商業都市と書いてありますが、

市で知られているのはせいぜい椿‘臓朏泉ぐらいだと思

います。そして私の出身校は米子束高佼呰何度か111

子園に出ました。妓近はテレビの尚校生クイズに出て

るようですが、海あり、山あり、川あり自然豊かなと

ころです。又、日本で初めてトライアスロンが開催さ

れたのが皆生だそうです。県の形の所で言いました〃1

尾の所を弓ヶ浜半島と言い松林と砂浜が長さ2()キロ

におよび、 l 1本の渚白選に選ばれています。そこは海

水浴と、釣りとマリンスポーツが楽しめます。 、卜烏の

先端の所には500人収容できる無料キャンプ場があり

釣りは主にキス、カレイ、コチ、小ダイ、 イノハです。

尻尾の閣側には中海があります。小学生の頃、学校を

サボってハゼ釣りにいき親によく怒られました。中海

の真ん中あたりには大根島という島があり、そこはボ

タンと薬用人参が栽培されています。 「|丁の東に流れて

いるのが日野川で中国山脈を源としアユ釣りが盛んな

所ですが、堰堤の浅い所を歩いていると土踏まずの所

にアユが来るので、アユは掴んで催るものと思ってい

ましたc

同じく束の方には大l1lがあります。仙窩.l:とも呼ば

れていますが見る位置によって形はかなり迷います。

標高1711m(私が小学生の時17131nと稗ったのですが

山に登る人が多くて低くなったそうです）登111、

キャンプ、スキー、紅葉と四季を通じて賑わう1 1 1です。

大II1は休火111ですが、 II典火の可能性がまったくないと

はいえません。

市の西の方に米子城跡があり、 1頁上に堂てぱII!海や

大ll1の眺めがきれいです。なお米子城は山陰・の立派

な城だったそうですが維持費がかさみ、 Iﾘl治5年に充

へ
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たのにはビックリしました。夜、早朝岸壁にはワタ

リガニがくっついていて、 タモがあれば採ることが

できます。サザエ、ウニ等。ここはテンI､と飯念と

米さえあれば生活出来る所だと思いました。

余談になりますが、私が会社に入った時築地支店

に配属になり毎日河岸に入っていたのですが、見て

も解らなかったものがウニと赤貝でした。海に潜る

とサザエとウニは同じような所にいて、ウニの鰊が

ささるとかなり痛いので、サザエは獲ってもウニは

さけてました。赤貝は中海で取れるから知ってます

が、大きさがまるで違うので解らなかったですね。

かたや拳大、かたや2－3センチ。日本では大きく

なる前にとってしまうので韓国から輸入しているそ

うです。だからわからなかったわけです。

山陰、山陽という言葉がありますが、それは差別

ではないかという諭義もありましたが、あるときテ

レビの天気予報で日照時間の事を話してた時納得し

ました。 1月の内、天気のいい日が3日位しかない

のです。素朴な所ですが、是非一度山陰地方にお出か

けください。

｜
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イ子さん牧野登志子さん〈
／

敬二君三輪 康君；
民也君水野賀續君；
豊長君西野英樹君〈

／

弘和君駕谷龍男君〈
／

義春君鈴木正男君〈
／

:良和君竹内眞三君<
<

経昭君和田正敏君〈
〈

壽勝君山本英次君〈
／

節美君 ／
〈

貰員､新熊さんを歓迎致します。 〈
／

攪幸君 ／
〉
＞延生[1祝い
＞

見君 ＞
〉

会員、新熊さんを歓迎致しまく
／

(誕生日祝い 〈
／

＞

｜ 合計 ’ 2
| 7J00OIw1I | #

〈
_---------.---.-.-.-.-------．-－ 〈

／

重雄君加藤大豊君ミ
ノ

政孝君菊池昭元君§
／

明君小林俊幸君ミ
ノ

雅弘君黒須アイ子さんミ
ノ

志子さん松居敬二君？
／

親君水野民也君ミ
ノ

賀績君水谷祥督君ミ
ノ

豊長君西野英樹君§
／

弘和君大谷和雄君ゼ
ノ

龍男君佐野 寛君ミ
ノ

正男君田部井良和君＃
／

眞三君谷口 優君§
／

経昭君魚津常義君ミ
ノ

壽勝君山本眞輔君2
／

節美君吉田 玄君2
／

);Iﾘlけました。 ／
／

／

｜ 合計 ’ ?
| 63000i'l i ;

〈
／

／

〉

； 〔7/11分〕 答いので11V安を思い出しました。 黒須アイ子さん牧野登志子さん

;秋山茂則君 城|'I1を一歩熱砂の西域路 松居敬二君三輪 康君

； 暑いのでこんな言葉を思い出し実 新熊 清君 水野民也君水野賀續君

;行しました。 “心頭を滅却すれば火 入会のよろこびとして 西川豊長君西野英樹君

;もまた涼し''つまり外からの刺激を 伊豫田博明君 大口弘和君駕谷龍男君
;感じないよう心を抑え努ﾉJするわけ 新入会員の新熊清さんを紹介させ 笹野義春君鈴木正男君

；です。でもそんな努力をするとよけ て頂きます。幹郡会、ホスト幹事で 田部井良和君竹内眞三君
；い汗が出てきますbやはり冷たいビー す｡例会終r後も2時間です。 舎人経昭君和田正敏君
〈ルがいいですね 尾関武弘君 山田壽勝君山本英次君
ノ

メ鈴木理之君 本日2時30分より東名古屋分区の 吉田節美君

； 太田さん、家内から宜しくとのこ 幹』l『会が当ｸﾗﾌのﾎｽﾄで'淵かれます。 新入会員､新熊さんを歓迎致します。

メとです。 福井 章君萩原喜代子さん 小林俊幸君
;吉田玄君 林 哲央君堀江宏輝君 夫人誕生[1祝い
； 先週は親睦活動委員なのに第一例 伊原正躬君池田 隆君 三好親君

;会を欠席してしまいました。 池森由幸君石黒正則君 斯人会員、新熊さんを歓迎致しま
;水谷祥督君 神谷幹雄君加藤大豊君 す。夫人誕生日祝い

； 鴫戸力上、がんばってます。 河村政孝君菊池昭元君
｜ 合計 ｜

;浅井誠寿君 小林 明君小山雅弘君 | 70,000111 1
＞

ミ〔7/18分〕--------------------------------------------------------~~~~~--~~~~~~~~~~~~~--~~~~--~~~~~~~~~~~~~~~~‐
ノ

l尾関武弘君 ………ハハハハどうですか、たまに 加藤重雄君加藤大豊君
ノ

; 12日のクラブ奉仕委員会欠席しま はこんなl嘘でもついてみませんか。 河村政孝君菊池昭元君
ノ

；した。梅雨が明けました。 粋気払いになりますよ！ 小林 明君小林俊幸君
ノ

ゼ鈴木理之君 佐久間良治君 小山雅弘君黒須アイ子さん
ノ

＃ 先週のクラブ奉{l委員会に出席下 ニューヨークでジャズを3日連続 牧野登志子さん松居敬二君
ノ

ミさった皆さん、ご群労さまでした。 l聴いてきました。麻礎会で催勝しま 三好 親君水野民也君
ノ

＃浅井誠寿君 した。吉l｣l玄さんお世話になりまし 水野賀績君水谷祥督君

； 城山八lll淵宮の立派な嫁の!怖くぐ た｡ﾎｰﾑクラブご雌沙汰ニコボッ 西川豊長君西野英樹君
ノ

ミらせてもらいました。 クス 大口 弘和君大谷和雄君
ノ ,､>エヨシア ｿ ｴｲ ･ﾉ エイ

ミ 祓芦苔は蘇の商ぞ蘇の商ぞ 伊藤健文君 鴬谷龍男君佐野 寛君
ノ

ミ 神話にIXIんだ厄除けの言魂です。 ホームクラブご無沙汰ニコボックス。 鈴木正男君田部井良和君
ノ

§福井章君 梅FIjがIﾘ1けました。 竹内眞三君谷口 優君
ノ

ミ 初めての卓話です。かなり緊張し 森幸一君 舎人経昭君魚津常義君
ノ

2ています。 ホームクラブご無沙汰ニコボックス。 山田壽勝君山本眞輔君
ノ

2秋山茂則君 青山敏郎君二村 聰君 吉田節美君吉田 玄君
〈
< 7月20日は海の記念l lです。昔、 萩原喜代子さん林 哲央君 梅雨がIﾘlけました。
ノ

ミ昔そのむかし、浦島太郎が竜宮城か 堀江宏輝君伊原正躬君
｜ 合計 ｜

ノ

ミら帰った日が7月20日だったのでそ 池田 隆君池森由幸君
／ | 63.0001II I
2れに因んで海の記念日としたそうです。 石黒正則君伊豫田博明君
ノ

2皆さんご存知なかったでしょう。 神谷幹雄君神崎住恵さん
ノ

ク、〆、'、グ、〆、グ、夕､夕､グ、グ、〃、〆、夕、夕、〃、〆、〃、夕、ク、グ、グ、ク、グ、グ、〃、夕、夕、ク、グ、グ、グ、グ、グ、グ、グ、グ、グ、夕、夕、グ、グ、グ、グ、ク、グ、グ、グ、夕、ク、'、ク、p、〆、グ、グ、ク、〆、グ、夕、夕、夕、ク、夕、〃、〃、夕、”、〃、

へ

へ
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例会変更のお知らせ：｡｡･･･ローターアクトクラブよりお知らせ｡｡･･･3
§; ~ ‘月第一例会 §

； 日時 8月1日㈹点鐘］9:00 ；
8

鵬 ”

8

：

:雇鰻鯉〃…………..……….…".霞…；

、／

8/3伽親睦例会の為、 トライアン

グルブルーにて

8/7(月)新会員歓迎会の為

8/9㈱クラブフォーラム（夜間

例会）の為、翠芳園にて

8/15(A)ID.Mの為、 8/19(ja)料亭

大森にて17時30分～

8/17耐納涼例会の為、 8/19(ﾆﾋ）

18時30分～

名古屋瑞穂RC

名古屋昭和RC

名古屋南RC

西春日井RC

名古屋西南RC

ノ、

／ロータリーの友より 、

身近なところから識字教育を身近なところから識字教育を 一

II RI識字率向上グループ第1ゾーン・コーディネーター濱田五左衞門（米沢）

RI識字率向上グループ

第1ゾーン・コーディネーター濱田五左衞門（米沢）

ゾーン・コーディネーターを命じられました｡私は、

識字率向上の仕事は、大きく分けてふたつの道があ

ると思います。

一つは従来のとおり、途上国に対するWCSとロ

ータリー財団の同額補助金を組み合わせたプロジェ

クトであります。しかしこれは、先進国から寄付金

を募って送金して、自己満足することで終わってし

まいます。

もう ‐･つは、先進国の国内にひそむ外国人への対

応であります。先進国にきつい、きたない、危険な

労働を忌避する風潮と、先進国へ入国して生活向上

を図る外国人であります。また、農家の嫁不足のた

めに来日した、アジアの女性たちであります。

ロータリーはいま、かつてない危機にひんしてお

ります。会員の減少がそれです。なぜ退会者を出す

のでしょうか。なぜ入会者が自ら望んで入会しない

のでしょうか。

ロータリー自身が一種のバブルになって、身にあ

まる世界的事業、本来、国連か政府がすべき事業に

まで首を突っ込み、善意を押しつけてきました。

ロータリーは、地域社会で魅力を失ったのです。

国|際ロータリーには、プロジェクト数も20の実行

グループがあります。ロータリー財団も本来の教育

的プログラムへの投資が30%に低下し、人道的プロ

グラムへの投資が70%になりました。ロータ リー

財団の総資産は世界の財団の中でも、最大級の一つ

であります。しかし、人道的プログラムに投資した

金額は、中程度の国家予算と比べれば微小なもの

です。

私たちの先輩は、困窮している人に目先の物を与

えるのではなく、教育を振興することによって、自

らの可能性を確認させる道を選んできました。この

道は遠く時間のかかる道ですが、人間本来の尊厳と

自由を取り戻すために、絶対正しい道であります。

ロータリー財団はこの伝統の精神を失ってはなりま

せん。

ラビッツア前RI会長が主張したように、ロータ

リーは簡素化しなければなりません。

そして地域社会から信望を取り戻さねばなりません。

、私は今年度デブリンRI会長から、識字率向上の

へ

子供は、保育園や小学校に入れますから、すぐ言

葉も覚えます。しかし、その父母に日常の連絡を子

供に託しても親は読めません。また、町内の取り決

めたゴミの収集方法、予防接種など行政サービスの

利用のしかた､交通ルールなど問題は多数あります。

ロータリアンには、教育委員や公安委員、PTAの

役員も多くおられるでしょう。直接外国人を雇用し

ている企業、あるいは下請け企業で雇用しているこ

ともあると思います。行政やボランティア団体、時

には米山奨学生、交換学生に協力を得て、ロータ

リークラブが地域でやれる奉仕はいくつも存在しま

す｡身近なところから識字率向上をはかりましょう。

第2800地区(山形)PGノ

囮次回例会（8月1日） ガバナー補佐訪問
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